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L'anno  duemiladiciannove il giorno  ventisei del mese di settembre alle 

ore 10:00, in Golfo Aranci e nella sala delle Adunanze della Casa Comunale, 

convocato nei modi e nelle forme di legge con avvisi in iscritto contenenti l’elenco 

degli oggetti da trattare, spediti dal Sindaco e notificati ai singoli Consiglieri, 

come risulta da dichiarazione in atti, si è riunito il Consiglio Comunale, in 

sessione Straordinaria in Prima convocazione in seduta Pubblica. 

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:  

 
   MULAS MARIO P CHIOCCA MARIO P 

LANGELLA GIUSEPPE P FEOLA ALESSANDRA P 

ASTARA PRONTU GIOVANNI A MUNTONI GIORGIO P 

ROMANO LUIGI P GRECO MICHELE BERNARDO P 

CORSO VALERIA P VIOLA ANDREA MANLIO GIOVANNI P 

MADEDDU PAOLO P MASALA GIULY P 

USAI ISIDORO P   

   

ne risultano presenti n.  12 e assenti n.   1.  

 

Assume la presidenza il Signor MADEDDU PAOLO in qualità di 

PRESIDENTE assistito dal Segretario  Dr. Fabio Fais. 

 

Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta.  

Oggetto: INTERROGAZIONE DEL GRUPPO CONSILIARE "CAMBIA CON NOI" 

PROT 10812 DEL 06.08.2019 "DARSENA COMUNALE". 
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Punto n. 12 all’OdG: Interrogazione del Gruppo Consiliare “Cambia con noi” prot. 10812 del 

06.08.2019 “Darsena Comunale”; 

 

PRESIDENTE PAOLO MADEDDU 

Interrogazione del Gruppo consiliare Cambia con Noi, protocollo 10812 del 06.08.2019 “Darsena 

Comunale”. Volete darne lettura? … (Intervento fuori microfono)… Andiamo direttamente al punto. 

“Chiediamo all’Amministrazione quali misure di verifica e controllo vengono messe in atto per una corretta 

applicazione del Regolamento e se sono in previsione lavori di miglioramento della darsena con fornitura di 

colonnine per corrente elettrica e acqua”. Consigliere Romano. 

 

ASSESSORE LUIGI ROMANO 

La darsena è uno di quei punti nevralgici del nostro paese, perché lì c’è la nostra storia, c’è la nostra 

cultura e sono poche le famiglie che non hanno il gozzetto lì. Era stata, quindi, una grande idea politica 

quella di tutelare la nostra storia cercando di non rendere la darsena un approdo turistico e di lasciarla un 

approdo che consentisse la tutela dei nostri padri - lo dico anche personalmente, ma come i padri di tutti i 

Golfoarancini) per tenere la barca al centro del nostro paese. È anche uno dei punti – vi do una nota - più 

fotografati del nostro paese sui social. Quindi sono molto contento di questa interrogazione che ci consente 

anche di affrontare degli argomenti insieme a voi, soprattutto per il miglioramento. Siamo stati eletti il 16 

giugno e abbiamo creato la Giunta il 21 giugno con un obiettivo preciso: all’interno del nostro programma 

elettorale è prevista la realizzazione delle colonnine di acqua e di elettricità insieme agli altri servizi che 

sono già previsti dal Regolamento. Quindi la prima domanda “Sono previsti lavori di miglioramento alla 

darsena con fornitura di colonnine di corrente elettrica e acqua”, sì, in aggiunta anche agli altri servizi 

previsti dal Regolamento. Per quanto riguarda la prima parte abbiamo ricevuto diverse segnalazioni. Vi 

chiedo gentilmente, magari anche dopo il Consiglio, ci possiamo fermare con il Segretario comunale, 

magari quando ritornerà a pieno regime il segretario comunale Bullitta, la quale è titolare, è responsabile 

dei procedimenti della Darsena, proprio per andare a verificare quelle situazioni di cui all’articolo 3. Questo 

mi dà la possibilità di aprire l’attenzione sull’articolo 5, che dice: “L’assegnatario decade automaticamente 

dall’assegnazione dell’ormeggio nell’ipotesi in cui il natante non è in regola per la navigazione, sia omesso 

il pagamento, sia come esso il pagamento della concessione e dell’assicurazione, siano modificate le 

dimensioni”. Inoltre il 31 luglio 2015 era stato aggiunto un articolo al Regolamento, approvato dal 

Consiglio comunale, che prevede la rimozione delle barche non autorizzate con il relativo addebito dei costi 

al proprietario della barca abusiva. Ecco, quindi, che ci troviamo con il Regolamento pronto, da far 

rispettare. I metodi per la verifica sono essenzialmente due, uno è la parte contabile. Noi abbiamo a ruolo 

delle entrate, l’ufficio competente, che è la dottoressa Bullitta, attraverso l’aiuto di alcuni colleghi verifica 

nei momenti degli equilibri di bilancio, che sono novembre e luglio, i versamenti di tutte le tasse, quindi 

non soltanto della darsena ma di tutti gli oneri che si devono incassare. Si spunta chi è entrato e chi non è 

entrato e i dipendenti d’ufficio provvedono al sollecito delle quote e al recupero delle quote dei canoni. 

Qualora vi sia un ritardo previsto da Regolamento gli uffici provvedono direttamente alla revoca della 

concessione. Per quanto riguarda, invece, gli abusi è impegno di quest’Amministrazione dotare la darsena 

di quell’Organo e di quel braccio operativo che è la Direzione del porto, che può essere una Direzione 

interna all’organico del Comune, in modo tale che si facciano dei sopralluoghi continui e cadenzati anche 

con l’ausilio dei Vigili Urbani, che, purtroppo, ahimè, in questo momento siamo in tre, di cui due a pieno 

regime. Quindi una volta che ci doteremo del personale adeguato riusciremo anche a fare quei sopralluoghi 

quotidiani, piuttosto che settimanali o mensili, per verificare l’esistenza di imbarcazioni non autorizzate. 

Qualora vengano rilevate occupazioni non autorizzate d’ufficio si provvederà alla rimozione e all’addebito 

al proprietario del costo dell’alaggio e della messa in cantiere. Grazie. 

 

PRESIDENTE PAOLO MADEDDU 

Grazie, consigliere Romano. Ci sono domande? Muntoni. 

 

CONSIGLIERE GIORGIO MUNTONI 

Sì. Questo è come dovrebbe essere. Diciamo che la darsena è attiva da qualche anno, quindi questo 

sarebbe dovuto essere già messo in atto, la parte relativa al miglioramento della darsena che può dipendere 

ovviamente dalla disponibilità dei fondi. Sul controllo credo che siamo un po’ in ritardo. Quindi speriamo 

che effettivamente da adesso in poi, considerato che quest’Amministrazione è in continuità con la 

precedente, questa attività venga fatta in modo tale che intanto si verifichi se le barche che sono all’interno 

della darsena sono nel numero andato a bando - quindi 87 posti barca, ci dovrebbero essere 87 barche, 

questo c’è nel Regolamento della darsena – e soprattutto che siano le barche che ci devono stare, in modo 

tale che siano gli assegnatari con quel preciso natante e che non venga utilizzato per altri scopi questo posto 
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barca. Insomma come dovrebbe funzionare. Speriamo di avere un riscontro di questo tipo di azione in poco 

tempo, in breve tempo. Grazie. 

 

PRESIDENTE PAOLO MADEDDU 

Grazie.  

 

ASSESSORE LUIGI ROMANO 

Proprio perché è uno di quegli argomenti che è giusto condividere insieme alla minoranza sarebbe, 

magari, anche il caso, una volta rientrato a regime il Segretario, che è la persona incaricata di gestire questo 

servizio, nel rispetto della privacy, nel rispetto di tutto quanto, di fare una riunione proprio per andare a 

verificare i pagamenti e l’eventualità di persone che occupano abusivamente. Vi dico personalmente, la mia 

esperienza. I controlli sono stati fatti, soprattutto sui pagamenti, sono già stati fatti diverse volte. Tant’è che 

anche persone a me care hanno ricevuto il sollecito del pagamento e, quindi, la verifica è stata fatta 

costantemente, soprattutto della parte finanziaria. È inutile nasconderlo, è più complicato il sopralluogo 

fisico per la verifica dei natanti abusivi per il semplice fatto che il sopralluogo viene fatto dal personale 

autorizzato, nel nostro caso specifico è rappresentato dai Vigili, di cui abbiamo una grossa carenza non 

tanto per fare il sopralluogo ma per tutto l’adempimento burocratico che deriva dal sopralluogo. Ieri 

parlavamo proprio di questa cosa anche in maggioranza. Una multa all’80 per cento viene contestata dal 

Giudice di Pace, quindi da una multa, che è un foglietto, deriva tanto di carta così. Ecco quindi che siamo 

impegnati anche per ricreare l’organico e per arrivare all’obiettivo dobbiamo mettere gli uffici nella 

condizione di poter far rispettare tutti i Regolamenti, quindi provvedere a rimpiazzare quelle sette persone 

che sono andati via dalla nostra pianta organica, per arrivare a essere puntuali e precisi. Un altro passo da 

fare per far rispettare in pieno il Regolamento è adempiere a quell’articolo che prevede la rimozione 

attraverso una convenzione con un’impresa che possa alare le barche e depositarle. Quindi con questi due 

passi successivi potremmo adempiere a tutti i punti anche noi. Grazie. 

 

PRESIDENTE PAOLO MADEDDU 

Grazie, consigliere Romano. 

 

CONSIGLIERE GIORGIO MUNTONI 

Solo una cosa. Questi sono ovviamente oneri che si deve assumere l’Amministrazione, quindi la 

nostra collaborazione per quanto possa essere fattiva si limita a questo. Nelle attività di controllo chi 

amministra deve assumersi questo tipo di onere. 

 

PRESIDENTE PAOLO MADEDDU 

Grazie. 
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.  
 

 
Il Segretario Il Presidente 

F.to Dr. Fabio Fais F.to MADEDDU PAOLO 

 
_______________________________________________________________ 
 
Certifico che  la presente deliberazione è in corso di pubblicazione ai sensi di 
legge dal 07-10-19 al giorno 22-10-19. 
 
Golfo Aranci, 07-10-19 

 
IL SEGRETARIO COMUNALE  

                                                     F.to Dott.ssa Bullitta Maria Giuseppa 

 


